
 

 

REQUERIMENTO Nº 1067/09 
De Informações 

 
 

“Com relação ao convênio entre 
a Prefeitura Municipal e o SOS - 
Animais”. 
 
 

Considerando-se que, é grande o número de animais em 
nossa cidade que precisam ser castrados, e 

 
Considerando-se que, segundo informações, existe um 

convênio entre a Administração Municipal e o SOS – Animais, do nosso 
município, 

 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações, com relação ao convênio entre a Prefeitura 
Municipal e o SOS - Animais: 

 
1- Procede à informação da existência deste convênio? 
 
2- Se de fato existe este convênio, qual é sua vigência? 

Quais os benefícios estabelecidos e contemplados através deste 
convênio? 

 
3- Caso não se encontre em vigor referido convênio, quais 

os procedimentos para ser firmado novamente tal convênio? 
 
4 – 0utras informações pertinentes ao assunto.   
 

                                                                                       
              Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 28 de maio de 2009. 

 
 
 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador-  
 


